Vaticinan que Venezueta dejará de ser el país más rico de la América Latina

BUENOS AIRES, 15 de mayo (AFP). Venezuela dejará de ser a corto plazo uno de los países más ricos de América, porque está ditapidando sus reservas, imitando el ejemplo argentino de años recientes, indicó hoy aquí el diario Buenos Aires Herald.

"A los ojos de los banqueros internacionales, Venezuela posee aún la economía más sólida de América Latina. Sin embargo, es probable que la confianza que le dispensan sea de corta duración", agregó el tabloide en lengua inglesa.

El matutino afirmó que 5 años después que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) quintupito el precio mundial del producto, Venezuela corre el peligro de tener

dificultades con su balanza de pagos.

"Enormes sumas se invierten en un vasto plan de desarrollo industrial cuyo presupuesto original era de 52 billones de dólares, pero que bien puede costar el doble o aún el triple", afirma el editorial titulado "Un cuento con moraleja".

"Si las tendencias actuales persisten, como es seguro, dentro de 2 ó 3 años las reservas venezolanas serán menores que las argentinas y lo mismo sucederá con sus exportaciones, mientras que la deuda externa será mayor", añadió.

Al trazar un paralelo acgentino-venezolano, el rotativo señaló que "los ingresos y el consumo aumentan, se dictan leyes "progresistas" en el campo laboral, se inician grandiosos proyectos de desarrollo y la burocracia estatal toma más empleados y más responsabilidades".

Et herald comparó la actual situación venezolana con la que vivieron los argentinos durante la primera y tercera presidencias del general Juan Perón (1949-50 y 1973-74, ésta interrumpida por su muerte).